

oir las alentadoras frases de apoyo y adhesión que para el Cuerpo de titulares-inspectores tuvieron ambos Directores, culminó en manifestaciones de entusiasmo al dar lectura el nuevo Presidente del Comité Dr. Osorio, a una carta de Murillo, adhiriéndose al acto, al que su delicado estado de salud le impidió asistir, y haciendo votos porque fuera imperecedera la fraternal unión establecida entre todos los compañeros perteneciente al glorioso Cuerpo de titulares-inspectores.

Al terminar la lectura de esta carta, los vivos a Murillo a Palanca, al Director de Administración y a la unión de los titulares, se sucedieron durante un prolongado lapso de tiempo, dando por terminado el acto con el compromiso de conceder desde aquel momento al Dr. Palanca el título de Inspector municipal de Sanidad honorario.

Así, de modo tan fraternal, dió fin, esta memorable Asamblea a la que por infinidad de motivos es de justicia asignar el calificativo de gloriosa.

HUBERTO DOMÍNGUEZ

Advertencia Interesante

Nos permitimos advertir a nuestros lectores que, a partir del mes de enero próximo solo recibirán con regularidad el periódico los suscriptores. Nuestro proyecto es, continuar haciendo, como ahora, una tirada mensual de MIL ejemplares sobre la suscripción, mas como el número de Médicos que ejercen en España es de 18.000 aproximadamente, estos MIL ejemplares que dedicamos a propaganda serán enviados cada mes a distintas provincias, para que todos los compañeros tengan conocimiento de nuestra existencia y puedan juzgar con pleno conocimiento de causa la orientación que seguimos, que no es otra que dar a conocer a la clase los que la sirven con abnegación, desinterés y entusiasmo y quienes tratan de utilizarla como pedestal para exhibirse, explotarla y vivir a su costa.

También recordamos que, como nuestro propósito principal es el descubrimiento y exposición de vividores, agradeceremos cuantas noticias se nos den de las irregularidades y atropellos que cada cual conozca, para sacarlos a la vergüenza pública y que los explotadores de la clase sean perfectamente conocidos por todas partes.

PAGINAS ESCOGIDAS

En este número, empezamos a publicar las «Páginas Escogidas» en donde nuestro colaborador Cortés Rivas irá poniendo *en solfa* las mejores páginas de los enemigos de las Federaciones Sanitarias.

Como ven, no nos duelen prendas. Con ésta labor al par que demostramos a nuestros contrarios que nos sentimos muy honrados exponiendo con gesto prócer, precisamente desde estas columnas sus ideales, enseñamos a nuestros correligionarios y simpatizantes que todo, o al menos lo más interesante de lo que dicen tales señores, se pueden reducir a «eso»: A coplas.

Para que el paciente lector pueda ver, que en lo posible se conserva hasta sus propias palabras, publicamos al lado el original.

“ACLARACIONES”

«MI OPINION»

(Artículo de Casio Clemente en el n.º 589 de «La Voz Médica»).

«Yo no soy vocinglero, ni soy fulanista no estoy afiliado a ningún partidismo Ni censuro caprichosamente.

No alabo ni aplaudo porque sí a un amigo.»

«Defendí a la Asociación, y la defiendo porque siempre ví en ella un beneficio para la clase, y un medio excelente de que lleguemos a estar todos unidos.»

«Considero al «Arcángel» hombre honrado

que siempre trabajó cuanto ha podido sin interés personal de alguna clase, de buena fe, no es ningún engreído»

«Encomio su labor.

Ahora demuestro»

que cuando censuré en aquel escrito me asistió la razón. Ahí van las notas que lo corroboran, pues Palanca dijo...»

CASIO CLEMENTE

Puesto en «solfa» por
CORTES RIVAS

“ACLARACIONES”

«MI OPINION»

«Yo no soy vocinglero, ni fulanista, ni afiliado a ningún partidismo. Ni censuro caprichosamente, ni alabo, ni aplaudo a un amigo porque sí.

Defiendo y defendí a la Asociación porque siempre ví en ella un gran beneficio para la clase, y un medio de que llegásemos a estar perfectamente unidos todos los inspectores municipales de Sanidad.

Consideré y considero a Sanmiguel como un hombre honrado que trabaja y ha trabajado cuanto ha podido, y de buena fe y sin engreimiento ni interés personal de ninguna clase, en favor de la Asociación, y encomié y encomio su labor.

Para demostrar que cuando censuré me asistía la razón, ahí van unas notas:

«Si la mayoría desea el paso al Estado, mi deber es apoyarlo». Palabras textuales del director general de Sanidad en la mañana del 12 de mayo último, en Zaragoza.»

Laboratorio EGABRO

LO MÁS NUEVO

Aceite Hígado de Bacalao fosforado, dulce y aromatizado

Preparación original que ofrece el Aceite Hígado de Bacalao, sin substancia extraña y manipulado en frío para conservación de sus vitaminas, fosforado, de sabor gratísimo y aroma exquisito. Unico preparado mundial de tales caracteres.

FIMONIOL ELIXIR

Preparación balsámica, desinfectante y sedante de vías respiratorias. Eficaz y agradable.

NUTRIL

Extracto cereo, leguminoso, maltosado. Tónico nutritivo y vigorizador.

REUMATINOL

Eficaz antirreumático de fórmula renovada y científica. Poderoso antiuricénico.

SERVIMOS MUESTRAS INDICANDO ESTACIÓN DE DESTINO

Laboratorio EGABRO — CABRA (Córdoba) España